

Gott zum Gruss hier schreibt Hochalchu. Ich möchte für alle sagen. Blickt hinaus in die Natur. Betrachtet alles mit den Augen der Liebe – ohne Wertung. Denn dann könnt ihr die wahre Schönheit und die Grösse des wahren Schöpfers erkennen. Über so vieles wird immer achtlos hinweg geschaut- und als nichtig angesehen. Das sollt ihr ändern. Das betrachten mit dem Herzen öffnet euch die Augen und eine tiefere Verbindung mit der Natur könnte dann wahrgenommen werden. Dieses öffnen gilt aber nicht nur für die Natur. Verbindung mit den Geistwesen der Natur und dem Erdreich würde es mit sich bringen – dieses öffnen – ihr würdet wieder zu staunenden Kindern – da ihr euch mit den verschiedenen Natur – und Erdwesen verbinden könntet.

Lasst immer und überall die Liebe , die Achtung und auch das Verstehen einfließen. Befreit euch von den Zwängen- auch von den selbst auferlegten –schwimmt euch frei – auch von den Normen und dem Schemadenken und nehmt alles wertungsfrei auf. Denn dann seid ihr befreit und losgelöst von den Bürden, die euch hinunter drücken und euch auch ängstigen.

Lasst euch nicht immer so vieles vorschreiben – sondern bemüht euch um eure eigene Meinung – steht dann auch dazu – ummantelt alles mit Liebe und dem göttlichen Licht und blickt dann in eine schöne Zukunft – in eine friedliche und lichtvolle Zeit. Denn ihr alle seid Schöpfer eures Sein – jeder für sich und alle im Kollektiv.

Seid gesegnet und macht euch auf einen lichtvollen Weg. Gott zum Gruss und danke für die lieben Wünsche. Hochalchu